
NOTICE D’INSTALLATION
Dérouler l’intégralité du ruban LED puis brancher la prise du pro-
duit sur secteur. DANS LE CAS D’UNE COUPURE DU RUBAN 
LED, L’ÉTANCHÉITÉ DE LA CONNEXION ÉLECTRIQUE N’EST 
PLUS ASSURÉE. 
Le ruban LED est sécable tous les 1 mètre.Pour couper le ruban 
LED, vérifiez impérativement que le produit est hors tension.

1/ Couper proprement le ruban à l’endroit indiqué (pictogramme 
ciseau tous les mètres).
2/ Enfoncer le connecteur broche en plaçant les pointes dans 
les 2 fils conducteurs du ruban LED.
3/ S’assurer que le connecteur soit fixé dans le prolongement 
du ruban LED.
4/ Insérer l’autre extrémité de la broche dans le connecteur du 
redresseur 230 V fourni avec le kit d’alimentation. Utiliser la colle 
fournie pour sceller la connexion.
5/ S’assurer du bon sens et du bon maintien de la nouvelle 
connexion.
6/ Ajouter le bouchon fin de ligne à l’extrémité du ruban LED et 
le connecter fermement à l’aide de la colle fournie.

 FR  RUBAN LED 230 V 50 M
Accessoires fournis : touret plastique, x 2 kits alimentation

La notice d’installation ne remplace pas les régulations locales 
et (inter)nationales des installations électriques.
• Le produit doit être installé par un électricien professionnel en 
suivant les codes électriques usuels et appropriés et les ins-
tructions fournies par le fournisseur, pour éviter tout risque de 
combustion ou de choc électrique
• Avant l’installation, la maintenance ou le nettoyage du produit, 
toujours couper l’alimentation au panneau principal

CONSIGNES DE SÉCURITÉ
Pour faciliter le processus d’installation et assurer les perfor-
mances du produit, effectuer la procédure d’installation avec les 
règles de sécurité suivantes :
• Déballer soigneusement le produit et s’assurer de l’absence de 
dommage. Si le produit est endommagé, le retourner au four-
nisseur.
• Ne pas engager de réparation soi-même sous peine d’annuler 
la garantie. Contacter le revendeur local pour obtenir une assis-
tance technique.
• À conserver à température ambiante : -25 °C à +45 °C

DÉPANNAGE
Si absence de lumière :
• Vérifier que le produit et ses accessoires sont correctement 
installés.
• Vérifier que le produit est bien sous tension.
Si le produit ne fonctionne toujours pas, contacter le fournisseur 
local pour obtenir une assistance technique. Ne jamais réparer 
par soi-même au risque de perdre la garantie.
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NETTOYAGE/MAINTENANCE
Afin d’optimiser la lumière, nettoyer les optiques ainsi que les 
matériaux de réflexion une fois le produit mis hors tension et 
après avoir attendu son refroidissement.
• Ne jamais utiliser de nettoyant chimique.Elément nettoyable 
par jet d’eau ou au savon moussant.
• Ne pas couvrir avec un matériau isolant thermique

CONSIGNES D’UTILISATION
• Ne pas allumer le produit lorsque le ruban est enroulé autour 
du touret. Dérouler l’intégralité du ruban LED avant utilisation.
• Tension d’utilisation 220-240 V. Brancher le produit sur une 
installation électrique stable, protégée des surtensions et fuites.
• Ne pas procéder à des opérations de maintenance ou autres 
manipulations lorsque le produit est sous tension. Risque de 
choc électrique.
• Ne pas connecter plus de 50 mètres de ruban LED à la suite.
• Ne pas placer le redresseur 230 V dans un endroit humide ni 
dans l’eau.
• Ne pas installer le produit dans un environnement inflammable 
ou explosif.
• Ne pas fixer le ruban LED avec un support métallique.
• Ne pas plier ou tordre le ruban d’un diamètre de courbure in-
férieur à 8cm
• Ne pas installer le ruban LED dans un environnement confiné.
• Ne pas recouvrir ni envelopper le ruban LED.
• Ne pas écraser ou exercer de pression sur le ruban lors de son 
utilisation.
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Prise Redresseur 230 V AC Connecteur de départ Ruban LED Bouchon de fermeture

Max 50 MIP 44 IP 65
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 EN  LED STRIP 230V 50 M
Accessories included : plastic drum, x 2 power supply kit

USER MANUAL
Unroll the entire LED strip and connect the power plug to the 
power supply. IN CASE OF A CUTTING OF THE LED STRIP, THE 
SEALING OF THE ELECTRICAL CONNECTION IS NO LONGER 
ENSURED. 
The LED ribbon is scored every 1 meter. To cut the LED strip, 
make sure that the product is turned off.

1 / Cleanly cut the ribbon at the indicated place (symbol chisel 
every meter).
2 / Insert the pin connector by placing the points in the 2 conduc-
tive wires of the LED strip.
3 / Make sure that the pin connector is correctly attached as an 
extension of the LED strip.
4 / Insert the other end of the pin into the 230 V rectifier connec-
tor supplied with the power kit. Use the glue provided to seal the 
connection.
5 / Make sure that the new connection is correctly plugged and 
in the right direction.
6 / Add the end cap at the end of the LED strip and connect it 
firmly with the glue provided.

The installation instruction does not superseeds local and (inter)
national regulations for electrical installations
• The product must be installed by a professional electrician fol-
lowing applicable and appropriate electrical standards and the 
instructions provided by the supplier in order to avoid any risks 
of fire or electrical shock
• Before installation, maintenance or cleaning, always first turn 
off power to the circuit.

SAFETY INSTRUCTIONS
In order to facilitate the installation process and ensure product 
performance, follow the installation procedure according to the 
following safety rules:
• Carefully unpack the product and ensure there are no damages. 
Return the product to the supplier if damages are noticed
• Do not attempt to repair the product since doing so may avoid 
the warranty. Contact your local reseller for technical assistance.
• Keep at an ambient temperature of: -25 °C to +45 °C.

TROUBLESHOOTING
Absence of light:
• Check that the product and its accessories are correctly ins-
talled.
• Check if the power supply is connected.
If the product still does not work, contact the local retailer to ob-
tain technical assistance. Do not attempt to repair the product, 
as doing so will void the warranty.

CLEANING/MAINTENANCE
To optimize lighting, clean optical components and aluminum 
ring which reflect the light regularly, once the power has been 
switched off and the product has cooled down.
• Never use chemical products for cleaning.Washability: use wa-
ter jet or soapsuds.
• Do not cover with thermal insulation materials

INSTRUCTIONS
• Do not light the product when the tape is wrapped around the 
drum. Unroll the entire LED strip before use.
• Operating voltage 220-240 V. Connect the product to a stable 
electrical installation, protected from overvoltages and leaks.
• Do not carry out maintenance or other operations when the 
product is live. Risk of electric shock.
• Do not connect more than 50 meters of LED ribbon as a result.
• Do not place the 230V rectifier in a damp place or in water.
• Do not install the product in a flammable or explosive environ-
ment.
• Do not fix the LED strip with a metal bracket.
• Do not bend or twist the ribbon with a bending diameter less 
than 8cm
• Do not install the LED strip in a confined environment.
• Do not cover or wrap the LED strip.
• Do not crush or apply pressure to the tape during use.
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Plug Rectifier 230 V AC Front connector LED strip End cap

Max 50 M
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